
2017 年 10 月 24 日 

2017 年 10 月例会懇談結果報告 

 

開催日 2017 年 10 月 24 日（火） ハートピア安八 2 階北会議室  13:30～              (出席者 22 名)  

１.  会員状況：増減ありません                            会員 150 名、準会員 4 名       

２.  お祝い：喜寿のお祝い 新藤 有さん                  （金婚祝いの申請はありませんでした）  

 新藤さんより「退職 1 年間経過後から 16 年間スポーツジム通いを続け、体重を 17ｋダウンなど健康的な毎日を過ごし

ている」旨などの近況報告と喜寿を迎えられたご挨拶をいただきました。（体型もとてもスリムになっていました） 

３.  秋の全国会長会議報告（10 月 11 日大東事業所で）洋友会 30 周年年記念行事を 2018 年度に開催する、30 周年記念   

品を配布する、機関紙で 30 周年特集記事を掲載するなど、(岐阜地区も本部や他地区に合わせ 2018 年度に実施する) 

他の議題には新規会員加入規定を緩和し、特に女性の加入促進を図ることなどが決まりました。 

４.  29 年度忘年会開催について  12 月 2 日(土)11：30～  大垣フォーラムホテル  案内状はメール便で本日発送 

本日の黒猫メール便発送の内容物は機関紙「洋友秋号」、忘年会案内文、9 月度懇談結果報告、10 月度懇談会メモです 

５.  報告が遅れましたが岐阜地区洋友会幹事に「山田 義憲さん」を加えました。 ＰＣクラブを担当頂いています。 

６.  共済金支給申請の証明書発行状況 ： 10 月 1 件 （申請忘れも 3 年間は有効ですのでチェックして下さい）  

７.  「洋友ぎふＨＰ」に大東事業所の写真と住道見聞録を掲載しています。（変わりゆく事業所） 

８.  クラブ活動状況報告と今後の計画 （詳細は「洋友ぎふ」のホームページを参照下さい） 

スキークラブ 現在は冬季シーズンに向けて体力維持に頑張っています 

麻雀クラブ 9 月 25 日(月) 大垣キャステル 8 名       次回 10 月 28 日 大垣サウナ 5 名 

1 位：左近 紀郎さん  2 位：赤塚 日出夫さん  3 位：太田 修さん 

バドミントンクラブ 大垣北部体育館で毎週木曜日練習、時間は 9：00～11：00 

11 月の瑞穂市市民体には参加方向で準備中 

パソコンクラブ 10 月 21 日(土) ハートピア安八 5 名 ＰＣのソフト・データのバックアップについてや 

画像処理ソフト「ＧＩＭＰ」などについて    次回は 11 月 18 日 ハートピア安八で 

ゴルフクラブ 10 月 6 日(金) リオフジワラＣＣ ⇒ 雨で中止 

次回は 11 月 6 日(月) 岐阜国際ＣＣ 参加者募集中 

旅行クラブ 一泊ツアー（修善寺温泉ツアー）参加名 8 名で 10 月 30・31 日 楽しんできます 

ウォーキングクラブ しばらく活動が中止しています 

カラオケクラブ 次回は忘年会の 2 次会として羽島で開催予定 12 月 2 日(土) 

釣りクラブ 会員募集中 

写真クラブ 紅葉シーズン到来  それぞれメンバー毎に活躍中です。 

陶芸クラブ 毎月第 1 水曜日（成形）、第 3 水曜日（釉薬かけ） 

ボーリングクラブ 毎週金曜日 10：00～ 羽島ボール   

9． 皆さんからの「情報提供」コーナー  

  ・武藤さんより：先月の辻さん情報でアフラック保険に連絡し個人加入を団体加入に変更し保険料が安くなりました。 

  ・武藤さんより：11 月のＮＹシティーマラソンに参加しフルマラソン 432 回目となります。それに参加後南米を約 1 ヶ月 

          間、旅をしてきます、全行程を自分で計画し航空券や宿などもすべて個人で手配し格安の旅費となりました。   

  次回 11 月例会は予定通り 11 月 15 日(水) 13：30～ ハートピア安八     （赤字は会場予約確定分です）   
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（作成 吉田） 


